

Aldegonde trouve un bébé dans la forêt, l'adopte et la nomme Aurore. Aurore grandit, va à l'école et subit les violences verbales et les moqueries des autres. C'est une fille de sorcière ! La petite a de la répartie mais cela ne suffit pas à apaiser les conflits.

Aldegonde cachée, a suivi chaque jour ces altercations, son cœur s'attendrit, elle découvre à quel point elle aime sa fille. Elle va résoudre la situation grâce à la magie.

Le conte dépasse le statut de fiction car il s'ancre dans la réalité en évoquant le harcèlement scolaire, le non respect de la différence et rappelle aux enfants qu'ils doivent pouvoir compter sur les adultes. Les illustrations apportent de la tendresse et de l'humour sans atténuer le message. Dès 5/6 ans

Claire Clément, Benjamin Strickler (ill), *La sorcière au cœur de pierre*, Talents hauts, 2018, 32 p., 15 €.

